

NUEVO SERVICIO | 4 |

El Ayuntamiento cederá terreno a la Cámara de Comercio para crear un vivero de empresas

POLÉMICA VECINAL | 5 |

Vecinos del barrio de El Berrocal denuncian la creciente presencia de perros abandonados

El muro levantado será destruido hoy, según anunció ayer Enrique Tornero

es que se desconoce si éste ha sido el motivo o la razón, más bien, se encuentra en el hecho de que la comisión del PEPRI, encargada de la aprobación condicionada, no incluyó en su informe estos 'peros', porque entendió que lo que se estaba valorando solo era la reforma interior y que la exterior -la que tiene que ver con las cajas de las puertas- se analizaría en una reunión posterior, en la que se debía dar el visto bueno a la reforma exterior, a la segunda fase del Espacio Joven para la Creación. No obstante, el acta referente a esa comisión sí establece demandar «al autor del proyecto documentación que complete y detalle el mismo respecto de la actuación exterior valorando la posibilidad de utilizar materiales traslúcidos que no oculten los elementos valiosos del inmueble».

El consenso

En cualquier caso, el acuerdo alcanzado hasta el momento establece, por un lado, demoler el muro levantado y, por otro, estudiar las posibles alternativas al mismo -sea quedar las puertas libres o crear cajas diáfanas- para el análisis de esta segunda fase, ya que el proyecto presentado por Luis Acevedo recoge la instalación de otras cajas en la fachada de la iglesia, más allá de las dos de los accesos.

De momento, Bonifacio Santos, en representación de los vecinos de San Juan, agradeció tanto el acuerdo adoptado como «la pronta respuesta municipal que hemos tenido nada más formular nuestras quejas, creo que esto hay reconocerlo», manifestó.

No en vano, el objetivo del equipo de gobierno en la resolución de este conflicto generado por el 'muro de la discordia' ha sido y es el de evitar enfrentamientos con los vecinos, en un intento «por que el Espacio Joven para la Creación se ponga en marcha con el visto bueno de todos, con el consenso de todos los implicados, entre ellos los vecinos», reconoció Enrique Tornero. El nuevo servicio entrará en funcionamiento, probablemente, el mes de marzo, ya que las obras que se ejecutan acabarán este febrero.

Cinco grupos de la tierra actuarán en el 'festival de los 60' por Asia

Bufones, Dogos, Nikols-Doblones, Top 60's y Vinilo Sánchez Band protagonizarán el certamen en el Alkazar el próximo día 19 de febrero

A. B. H. PLASENCIA

'Los 60's Solidarios' se celebrará el próximo día 19, en el teatro Alkazar, a las ocho de la tarde. Se trata del festival puesto en marcha por el Consejo Asesor de Cooperación al Desarrollo, a iniciativa de Cruz Roja, para recaudar fondos en favor de los damnificados por el maremoto del sudeste asiático, el tsunami que el pasado 26 diciembre asoló este territorio.

En su favor ya se han llevado a cabo en la ciudad diversas alternativas, pero el objetivo del edil responsable, Victoriano Durán, es celebrar a lo largo del año actividades tendentes todas a conseguir más fondos para los afectados. La siguiente es el festival solidario que traerá hasta la capital del Jerte la música de los mágicos sesenta.

Bufones (Mérida), Dogos (Plasencia), Nikols-Doblones (Jaraíz de la Vera), Top 60's (Villafranca de los Barros) y Vinilo Sánchez Band (Badajoz) son los grupos que actuarán en el certamen solidario, presentado ayer públicamente por representantes del Consejo Asesor. Cada uno de ellos interpretará ocho canciones, temas que se crearon entre 1950 y 1970, durante unos 25 minutos en un festival que se prolongará durante dos horas y media, aproximadamente.

Todos los interesados en presenciar el certamen y escuchar canciones de siempre -Cuéntame, Macarena, La escoba, Black is Black, Los ejes de mi carreta...- pueden conseguir la entrada, al precio único de cinco euros, en las oficinas de la Caja de Extremadura, en las taquillas del Alkazar o en la Asamblea Local de Cruz Roja. Aquellos que, por el contrario, no puedan acudir al festival pero sí quieran colaborar con los damnificados del sudeste asiático, tienen la fila cero, una cuenta bancaria en la Caja.

«Confiamos en llenar el Alkazar, que puede acoger a 700 personas, y en conseguir cerca de 6.000 euros entre las entradas y la fila cero. Es, al menos, nuestro objetivo y nuestro deseo», confirmó Victoriano Durán.



EL CONSEJO. Presentó ayer de forma oficial el cartel del festival solidario de los sesenta. / PALMA

EL CERTAMEN

- **Iniciativa:** un festival solidario con música de los sesenta.
- **Organización:** Consejo Asesor de Cooperación al Desarrollo.
- **Cita:** el 19 de febrero a las 20 horas en el teatro Alkazar.
- **Grupos:** Bufones, Dogos, Nikols-Doblones, Top 60's y Vinilo Sánchez Band.
- **Entradas:** al precio único de cinco euros, que se pueden conseguir en las oficinas de la Caja de Extremadura, en la taquilla del Alkazar y en Cruz Roja.

La empresa que adquiera uno de estos paquetes podrá elegir una de las canciones que se van a interpretar y el grupo al que le toque cantar la elegida, dirá el nombre de la empresa antes de iniciar su actuación; en definitiva, que dedicará la canción a la empresa.

Oferta a empresas

Además, el Consejo Asesor ha decidido lanzar una oferta especial a las empresas, en su intento por conseguir la mayor cuantía posible. De este modo, ofertan un paquete de ocho entradas por un precio de 60 euros, que incluye publicidad en el transcurso del festival.

El certamen solidario acabará con una interpretación conjunta de los cinco grupos protagonistas, que colaboran de forma desinteresada en el festival. Juntos pondrán fin al encuentro musical con 'Ciudadanos del mundo', de Juan Pardo.

Reserva ya tu billete para Semana Santa y el Puente de Mayo. ¡No te quedes sin plaza!



¡Que no se te adelanten! Ven a Viajes El Corte Inglés y reserva ahora tu billete de avión, tren, barco o autocar. Tenemos las mejores tarifas para tus vacaciones.

- Posibilidad de pago mediante Tarjeta de Compra El Corte Inglés.
- Más de 400 agencias con los horarios más amplios.
- Reserva tus billetes en www.viajeselcorteingles.es las 24h. del día.

VIAJES

El Corte Inglés